

MGV Ötisheim auf dem Weg zurück in die Vereinsnormalität

Der MGV Ötisheim konnte seine Generalversammlung zum ersten Mal nach drei Jahren wieder wie üblicherweise vorgesehen im ersten Quartal abhalten. Am vergangenen Freitag, 31.03.2023, fand diese erstmals an neuer Stelle im Obergeschoss der historischen Kelter in Ötisheim statt. Neben der geschäftlichen Tagesordnung trugen die Sängerinnen und Sänger auch wieder mit Liedbeiträgen zum Programm bei, so beispielsweise zur Erinnerung an verstorbene Mitglieder und zur Ehrung langjähriger Aktiver.

In seinem Rechenschaftsbericht für das abgelaufene Jahr erinnerte Vorstand Stefan Mast daran, dass der Verein nach dem ersten Halbjahr 2022, nach Aufhebung der Corona-Einschränkungen, schrittweise zur Normalität zurückkehrte. Das betreffe nicht nur den Probebetrieb, sondern auch die Veranstaltungen, wie beispielsweise ein gemeinsames Grillfest, den Festakt zum Vereinsjubiläum oder die Teilnahme an der Adventswoche im Dezember 2022. Er wies aber auch darauf hin, dass es nach Corona anfangs schleppend ging, bis man in den Proben die frühere Teilnehmerzahl wieder erreichte. Für den gemischten Chor Klangtastisch würdigte er Chorleiterin Gwendolyn Phear, die durch ihren unermüdlichen Einsatz den Aktiven den Wiedereinstieg erleichtert hat, auch mit Theorieunterricht. Im Blick auf den Männerchor hob er den Erfolg des zweistimmigen Konzepts hervor, das die Sänger mit der Unterstützung von Markus Sauter sehr gut annehmen. Das Kleine Männerensemble – wie Klangtastisch unter Leitung von Frau Phear – übe und singe Stücke sowohl der klassischen Männerchorliteratur als auch moderne deutsch- und englischsprachige Lieder auf hohem Niveau. Stefan Mast dankte allen für ihren aktiven Einsatz, der es ermögliche, dass der MGV als aktiver Verein am Gemeindeleben teilnehmen und Veranstaltungen professionell ausrichten könne.

Kassier Joachim Wetzel stellte in seinem Rechenschaftsbericht die finanzielle Lage des Vereins positiv dar: Durch wieder stattfindende Veranstaltungen und eine hohe Spendenbereitschaft konnte ein leichtes Plus erzielt werden. Auch die Zahl der Vereinsmitglieder lag zum Jahresende leicht über dem Anfangsbestand.

Die gemäß Tagesordnung anstehenden Neuwahlen verliefen zügig, da bereits im Vorfeld die Kandidatinnen und Kandidaten die Frage nach einer möglichen Wiederwahl bejaht hatten. So wurden in ihre Ämter wiedergewählt: Heike Schneider als zweite Vorsitzende des Vereins, Walter Stang als Schriftführer, Sabine Schneider als Chorvorständin von Klangtastisch, Klaudia Wetzel als Notenwartin von Klangtastisch und Walter Repple als zweiter Kassier.

Der Tagesordnungspunkt Ehrungen betraf dieses Mal zwei Sänger aus dem Männerchor: Die Ehrennadel in Silber hatte sich für 15 Jahre aktives Singen im Verein Johannes Schulz verdient. Für 30 Jahre aktives Singen würdigte Stefan Mast den Sänger Rudi Spieth. Diese Ehrung seitens des Chorverbands Enz wird offiziell dann auf dem Verbandstag am 2. April in Gündelbach überreicht.



Bei der Ehrung (von links): Johannes Schulz (15 Jahre aktiver Sänger im Männerchor),
MGV-Vorstand Stefan Mast und der noch vom Verband zu Ehrende Rudi Spieth (für 30
Jahre aktives Singen)